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Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, pelo sistema de 1 

webconferência da RNP, foi realizada a 4ª Reunião Extraordinária do Conselho de Campus do 2 

Campus Restinga. A sessão foi convocada e presidida pelo Diretor-geral, Rudinei Müller, e 3 

secretariada pela servidora Thaís Teixeira da Silva. Estiveram presentes os seguintes membros: 4 

representantes discentes Marcelo Pereira da Silva, Lúcio Costa da Rocha e Ana Paula da Silva da 5 

Rocha; representantes docentes Jean Carlo Hamerski, Daniela Nicoletti Fávero e Wagner 6 

Guimarães da Silva; representantes técnico-administrativos em educação Gisele Oliveira Fraga do 7 

Nascimento e Mikael Marques de Medeiros; e representante da comunidade externa Maria 8 

Guaneci Marques de Ávila (Themis). Justificou ausência: Pedro Sergio Mendes Leite. A reunião foi 9 

convocada com a seguinte pauta: 1) Alterações no Projeto Pedagógico de Curso do Curso Técnico 10 

em Lazer Integrado ao Ensino Médio; e 2) Assuntos gerais. Dando início à reunião, o diretor-geral 11 

apresentou o ponto 1) Alterações no Projeto Pedagógico de Curso do Curso Técnico em Lazer 12 

Integrado ao Ensino Médio. Rudinei iniciou apresentando a pauta, com a carta do colegiado do 13 

curso e os pareceres das comissões. A coordenadora do curso Tatiana Silveira informou que a 14 

reformulação do PPC passou por quatro ordens de serviço, desde o ano de 2018. Coloca que a 15 

principal diferença é que a matriz é por disciplinas, com alteração de 3.100 horas para 3 mil horas, 16 

com carga horário profissional maior. A proposta encerrou em 2021, com envio à Proen e à Prodi, 17 

com algumas rejeições que foram adequadas. A próxima turma em 2023 já entraria com o novo 18 

PPC, em caso de aprovação na data de hoje. A principal dificuldade do PPC anterior foi a integração 19 

entre as disciplinas, e hoje tem a necessidade de profissional de artes cênicas, tanto no núcleo 20 

comum quanto no núcleo profissional, embora não tenha a vaga a ser destinada, o que foi 21 

reformulado. O grupo solicitou que fosse escrita a carta da urgência do profissional de artes 22 

cênicas para ficar como registro na história do campus e do curso. O grupo entende que não estão 23 



 

2 

sendo cumpridas algumas legislações. O diretor de Ensino Mário Correia San Segundo coloca que o 24 

trabalho teve várias idas e vindas, em especial por conta das legislações para o ensino médio que 25 

mudaram muito desde 2018. Para a matriz curricular passar a valer para 2023 é preciso ser 26 

aprovado o PPC até o final de julho. Mário sugere que o PPC seja aprovado, para que 27 

posteriormente seja alterado com prazo do segundo semestre para não impedir a implantação 28 

para a turma de 2023. O diretor-geral sugere que o PPC deve ser aprovado e os pareceres serem 29 

rejeitados e posteriormente serem encaminhados para alteração do PPC. Em votação: Aprovado 30 

com 8 (oito) votos favoráveis e um contrário. Após passou-se à avaliação do pareceres da CAGPPI e 31 

da CGAE. O diretor avaliou que os destaques não implicam substanciais alterações e se forem 32 

aprovados deverá retornar o processo pra Proen e não será possível alteração para o próximo 33 

ingresso. Em votação o encaminhamento de que os destaques dos pareceres devem retornar na 34 

próxima reunião do Conselho. Favorável aos destaques das comissões na presente reunião: 2 (dois) 35 

votos; contrários, retornando na próxima reunião: 5 (cinco) votos, e duas abstenções. Aprovado o 36 

encaminhamento dos destaques retornarem na próxima reunião. 2) Assuntos gerais. O diretor-37 

geral informou que as discussões sobre a elaboração do Plano de Ação 2023 iniciaram. Nada mais 38 

havendo a ser tratado, o diretor-geral, Rudinei Müller, declarou encerrada a reunião. E, para 39 

constar, eu, Thaís Teixeira da Silva, secretária desta reunião, lavrei a presente ata, que, após lida e 40 

aprovada, segue por mim datada e assinada. Porto Alegre, vinte e oito de julho de dois mil e vinte 41 

e dois. 42 
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